
 

Le CVL s'est réuni afin de faire le point sur plusieurs projets et actions, et sur la 

communication le  

Mercredi 06 décembre au CDI à la récréation (9h50)  

Tous les membres titulaires et suppléants sont présents, mis à part les élus de 1MS en stage, de 

Goursat Maëva au forum de l’apprentissage ,et les 2 étudiants en BTS (sur chantier), animé par 

Mme Mazet, CPE. La réunion a eu lieu au CDI, en public. 

Ordre du jour : 

-Conseil d’administration 

- Préparation de la soirée de Noël du 21/12  

- Réflexion sur la charte du CVL.Aubin instagram : carcasse , affiche à lancer en story et publication et 

organisation du lancement du compte Instagram (Jade Galonnier Costa 1MS)  

-Choix des projets de 2022-23  à poursuivre ou non , et nouvelles idées sur 2 axes validés : bien-être 

des élèves et développement durable ( prise en charge changement de sonnerie du lycée : sélection 

de 4 morceaux et découpe à soumettre à M le proviseur, évènement autour des JO, poubelles internat 

à réexpliquer)  

- rubrique CVL de l’ENT à compléter et à promouvoir  

 

 

 

 


